

CE SOIR, AU ZÉNITH

Des militants anticorrída au concert de Renaud



ENGAGÉ. Thierry Blancheton et les militants anticorrída iront à la rencontre des spectateurs avant et après le concert.

La réputation de chanteur engagé de Renaud n'est plus à faire. Parmi ses chevaux de bataille, la corrida. Ou plutôt la lutte contre la corrida. À l'occasion de son concert au Zénith de Clermont-Ferrand qui a lieu ce soir, l'artiste a convié l'association du Crac (Comité radicalement anti corrida) ainsi que des militants locaux à tenir un stand d'information militant contre cette tradition.

Thierry Blancheton en sera. Membre engagé de l'Ava (Auvergne végétarienne attitude) qui multiplie les actions dans la région et qui sera à cette occasion le relais de l'opération en Auvergne, il explique l'objectif de cette action.

« Nous voulons faire avancer la cause abolitionniste contre la corrida. Nous

aurons un rôle informatif auprès du public ».

Les militants anti corrida viendront à la rencontre des spectateurs avant l'ouverture des portes. Pour informer donc, mais aussi pour convaincre les fans de l'artiste d'apposer leur signature sur la pétition demandant l'abrogation du texte de loi autorisant la tauromachie. Cette pétition a recueilli des centaines de milliers de signatures dont celles de nombreuses personnalités.

Cette action se poursuivra après le concert. « Renaud termine généralement la soirée par la chanson *Rouge sang* et invite le public à venir rendre visite à notre stand », conclut Thierry Blancheton. ❄

DAMIEN TARDIEU